

COMUNICADOS / EDUCACIÓN / VIVIENDA

Feuc sobre Fernando Castillo Velasco: «Asumimos el compromiso de continuar su legado»

El Ciudadano · 19 de julio de 2013



La Federación de Estudiantes de la Universidad Católica, FEUC, expresó su pesar por la muerte de quien fuera ex rector de esta casa de estudios, Fernando Castillo Velasco, y destacó » su convicción en la creación de un proyecto de Universidad de cara al pueblo, democrática, con una comunidad unida y horizontal, pionera en investigación, y que diera espacio a todos los ciudadanos del país».

El presidente de la FEUC, Diego Vela, recalcó que «la muerte se lleva su cuerpo, pero su vida queda acá, y queda en el mensaje que muchos estudiantes seguimos buscando generar en esta universidad y también en el país».

El dirigente señaló que como federación se sienten herederos del proyecto de universidad que Castillo Velasco impulsó. «Su testimonio de vida cobra mucho sentido en el Chile de hoy donde somos miles los que estamos buscando un país justo para todos. Uno de sus rasgos característicos fue la capacidad de generar espacios de encuentro entre quienes pensaban distinto».

Recalcó que «como FEUC estamos acompañando a la familia». Junto a dirigentes de las federaciones anteriores, efectuarán una guardia de honor y está contemplado que Diego Vela entregue un mensaje durante la misa con que se despedirán sus restos en el día de mañana. Además, el próximo viernes 26 de julio la FEUC celebrará sus 75 años de existencia con un homenaje a quien fuera el único rector de la UC elegido por toda la comunidad universitaria.

El velorio se realizará este viernes desde las 11:00 a.m. en la Iglesia San José, ubicada en la calle Onofre Jarpa 9433, comuna de La Reina y la misa se realizará el Sábado a las 12:00 a.m. en el mismo lugar.

DECLARACIÓN FEUC

Estimados compañeros y compañeras:

El día de hoy (ayer) falleció Don Fernando Castillo Velasco, arquitecto y creador de una nueva Universidad Católica, con la cual muchos aún soñamos. Y en estas líneas, como Directiva de la Federación de Estudiantes de la Pontificia Universidad Católica de Chile, queremos hacer un público reconocimiento a su persona, trabajo y vida.

Es para nosotros una gran tristeza su partida, pero a la vez, una gran fuente de inspiración su entrega y total compromiso con la construcción de una UC y un país donde todos valgamos por igual. Su constante lucha por terminar con la segregación urbana, por abrir los espacios de la Universidad a la sociedad, muestran un proyecto de país donde el encuentro y la colaboración son fundamentales. Y es, precisamente, ese el proyecto que como Directiva FEUC hemos buscado continuar.

Siendo alcalde de La Reina, intendente de la Región Metropolitana y el único Rector electo por la comunidad universitaria de la Pontificia Universidad Católica de Chile, su legado sigue viviendo hasta el día de hoy. Destacamos su convicción en la creación de un proyecto de Universidad de cara al pueblo, democrática, con una comunidad unida y horizontal, pionera en investigación, y que diera espacio a todos los ciudadanos del país, a través de la creación del Departamento Universitario Obrero Campesino (DUOC). Sabemos y damos fe de que su paso por la UC ha marcado la vida de cientos de estudiantes, profesores y trabajadores, que a diario, desde distintos espacios, buscamos incansablemente una nueva y mejor Universidad para un nuevo y mejor país.

Hoy Don Fernando Castillo Velasco, amigo, rector, profesor, nos deja para siempre, pero su legado seguirá con nosotros durante muchas generaciones más. Y hoy, la mejor forma de recordarlo es continuar con la construcción de una UC y un país de todos, para todos y con todos, porque como él mismo diría sobre la Reforma Universitaria:

“Fue el tiempo más luminoso y esperanzador de mi vida. Me sentía con la fuerza de la juventud pensante, inteligente, tratando de rehacer a Chile desde la universidad. Fue demasiado hermoso sentir esa fuerza y capacidad que mostraron los estudiantes. Transformamos a la UC en una universidad más pensante, más preocupada de la cultura chilena, de la visión de futuro de un pueblo y no sólo en una escuela técnica para enseñar abogacía o arquitectura.”

Hoy nos despedimos de un grande con el compromiso de continuar con su legado. Hoy nos despedimos de quien es y será el Rector de todos los estudiantes.

El Ciudadano

Fuente: [El Ciudadano](#)